
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 168 del 13/05/2021

Oggetto: Interrogazione del Consigliere Maioriello in merito alla cassa 
integrazione dipendenti Alia

(Risponde Sanzò Cristina)

    

Premesso che

Alia, la società di gestione dei servizi ambientali della Toscana Centrale, ha deciso nel corso 

dell'anno 2020 di ricorrere allo strumento della cassa integrazione per i propri dipendenti

Si interroga il Sindaco e la Giunta per sapere:

- quanti sono stati i dipendenti di Alia interessati al provvedimento di cassa integrazione e 

per quante ore complessive durante l'anno 2020;

 -  se,  in  seguito  all'emergenza sanitaria  per  Covid-19,  vi  sono stati  servizi  che Alia  ha 

sospeso nell'anno 2020 ed in caso di risposta affermativa, quali servizi sono stati sospesi e  

per quanto tempo;

- a quanto ammonta il minor costo del personale relativo alle retribuzioni dei lavoratori posti 

in cassa integrazione nel 2020, rispetto, a titolo di esempio, al bilancio dell'anno 2019.
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